

La Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero continúa con su labor para reforzar el papel de la mujer dentro del mismo



La Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero, que ha cumplido su primer año de vida, continúa trabajando para reforzar el papel que las mujeres realizan dentro del citado sector. Una labor que estas profesionales valoran, y buena prueba de ello es el continuo crecimiento de la Red, que cuenta con más 320 miembros, de los cuales 34 son asociaciones.

Entre las diferentes líneas de trabajo en las que se encuentra inmersa la Red, cabe destacar la centrada

en el emprendimiento social a través de diversos talleres de trabajo para promover entre las mujeres del sector la búsqueda de soluciones innovadoras a situaciones susceptibles de mejora en su profesión.

Por otra parte, y tras la buena acogida del I Congreso de la Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero celebrado el mes de octubre de 2010 en San Sebastián, se está preparando ya la segunda edición del mismo, que en esta ocasión se desarrollará en Andalucía. Un segundo

encuentro en el que se quiere que las propias mujeres puedan dar a conocer sus iniciativas convirtiéndose así en un foro de intercambio en el que sus profesionales participen activamente.

El futuro de la Red tiene directrices muy claras, marcadas por la orientación que el FEP promueve en cuanto a la mujer y las necesidades y demandas que ellas mismas proponen, fomentando la creatividad y la potencialidad en la que las mujeres de la pesca se revelan para ser líderes en su sector.



Página Web de la Red Mujeres en el Sector Pesquero.
<http://www.mapa.es/es/pesca/pags/RedMujer/Presentacion/Presentacion.htm>
Correo electrónico de contacto: redmujerespesca@marm.es

En funcionamiento desde 2006

La Red Europea AKTEA trabaja por el reconocimiento de la mujer en el sector pesquero



Reunión de trabajo de AKTEA en Portugal en 2009.

La Red Europea de Organizaciones de Mujeres del Sector Pesquero, AKTEA, nació en 2006 con el objetivo de promover la visibilidad y el reconocimiento del papel de la mujer en el sector de la pesca y la acuicultura así como su participación en la toma de decisiones, y la promoción del intercambio de experiencias entre mujeres europeas vinculadas con este sector.

Junto a estos objetivos, el fomento de la promoción

[Red Española de Mujeres en el Sector Pesquero]

del desarrollo sostenible del sector de la pesca y la acuicultura, y la conservación de las pesquerías y de las comunidades costeras, así como la promoción de la aceptación de las mujeres y de las organizaciones de mujeres dentro del marco político e institucional del sector de la pesca, se convierten en los pilares sobre los que esta asociación trabaja.

AKTEA está formada por una red de voluntarios y tiene carácter transnacional, con miembros de Escandinavia, Mar del Norte, Francia, Reino Unido, Finlandia, España, Portugal, Azores, Italia, Grecia, Irlanda, Países Bajos y Noruega. Anualmente organiza una reunión, y cada dos años publica un boletín informativo denominado "AKTEA". Funciona, además, sin aportación de subvenciones públicas.

Miembros afiliados y asociados

AKTEA se compone de organizaciones de mujeres, o cónyuges de pescadores colaboradoras, así como de mujeres que estén directamente implicadas en actividades del sector pesquero. Igualmente, mujeres que de manera individual trabajen en el sector, o personas que apoyen los esfuerzos de la mujer en el sector pesquero y la acuicultura también pueden formar parte de la red AKTEA. En el primer caso se trata de miembros afiliados

a la red, mientras que en el segundo son miembros asociados.

Respecto al trabajo que ha desarrollado desde su puesta en funcionamiento, AKTEA ha conseguido avances en cuanto al reconocimiento de las mujeres dentro del sector pesquero. Así, entre numerosas actividades, el pasado mes de julio participó en la revisión de la Directiva CE 86/613, por la que se establece una igualdad de trato entre hombres y mujeres que ejercen una actividad autónoma, o que contribuyan al ejercicio de esta actividad, y en diciembre de 2010 intervino en una audiencia pública organizada por el Parlamento Europeo.

También en 2010, tras la participación en la conferencia organizada por FARNET, -la unidad de apoyo creada por la Comisión Europea con el objetivo de ayudar a la

puesta en marcha de las medidas de la Unión Europea en materia de desarrollo sostenible de las zonas de pesca, según establece el eje 4 del FEP-, comenzó el establecimiento de relaciones entre ambas redes.

De cara al futuro, AKTEA continúa trabajando por la consecución de la igualdad de la mujer en el sector pesquero, por la promoción del desarrollo sostenible de las comunidades pesqueras, y por el fortalecimiento de la participación de las mujeres en el proceso de toma de decisiones relacionado con la gestión de los recursos. Todo ello sin dejar de apostar por el crecimiento continuado de la Red con la incorporación de mujeres tanto de los países que ya son miembros de AKTEA, como de nuevos países.



Reunión anual de AKTEA en Archachon, Francia, en 2008.



Más información
www.fishwomen.org